

Destaca presidente del INDER recuperación de entidades deportivas



La Habana, 14 ene (ACN) Antonio Becali Garrido, presidente del Instituto Nacional de Educación Física, Deportes y Recreación (INDER), declaró a la prensa que este lunes serán inauguradas varias obras como parte de la segunda etapa de recuperación de instalaciones deportivas.

Durante un recorrido este fin de semana por la Escuela Nacional de Hockey sobre Césped, que se encuentra en restauración, Becali adelantó que este lunes se inaugurará un gimnasio de fuerza en el estadio Latinoamericano con lo último que existe en aparatos y tecnología a nivel mundial para desarrollar una capacidad física tan importante.

Agregó que la instalación va a servir también para la preparación del equipo cubano de béisbol que asistirá próximamente en la Serie del Caribe 2018, a celebrarse del 2 al 8 de febrero en el Estadio Panamericano, Guadalajara, México.

Este lunes también abrirá sus puertas la Escuela Ramal del INDER en la capital, para la formación continua de nuestros cuadros y profesionales relacionados con la cultura física y el deporte, sobre todo en un momento en que existe una integración del ministerio de Educación Superior con nuestra universidad del deporte, señaló Becali.

Asimismo comentó sobre la reinauguración de la sede de la Empresa Cubadeportes S.A, la cual tendrá un nuevo formato y está ubicada en áreas aledañas a la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo.

Indicó que se trabaja en la Escuela Nacional de Hockey sobre Césped, en Santiago de las Vegas, donde está previsto un terreno sintético de última tecnología y que incluye albergues para los atletas, comedor y un sistema habitacional completamente nuevo con todo lo que necesita un deportista de alto rendimiento y contará con una zona Wifi.

El titular del INDER, se refirió al proceso de transformación que se realiza en la Escuela Nacional de Remo y Canotaje en la presa La Coronela, donde se trabaja con mucha fuerza en coordinación con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos para la solución de un problema de ingeniería que había y ya está cogiendo otra vez el nivel de necesario de agua, para incluso celebrar eventos internacionales.

Apuntó que los atletas contarán con dormitorios, comedores y sistema de aulas para la docencia, entre otras comodidades que permitirán mejores condiciones de vida y de los entrenamientos.

Se realizan inversiones en el Velódromo y en el Estadio Panamericano este último con una pista de atletismo Mundo, de última generación que sirve para las competencias y modelajes importantes que realicen los atletas, acotó el presidente del INDER.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152601-destaca-presidente-del-inder-recuperacion-de-entidades-deportivas>



Radio Habana Cuba